



PIDEN REFORZAR PATRULLAJES WEB

Urgen campaña sobre riesgo de retos virales

LAS DINÁMICAS que se difunden en redes sociales han provocado cerca de 500 incidentes entre menores de edad, alerta la Policía Cibernética

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimmm.com.mx

La Policía Cibernética detectó cerca de 500 incidentes entre menores de edad, relacionados con los retos virales que circulan en la red, por lo que es urgente que todos los niveles de gobierno y desde diferentes instituciones se emprenda una campaña para llamar a las niñas, niños y adolescentes a no engancharse en estas dinámicas.

Luis Edgardo Palacios, diputado del Partido Verde, promueve en la Comisión Permanente que el Congreso de la Unión inste a que se implementen acciones para evitar que los menores de edad sigan estos retos.

El legislador federal promueve que el Congreso de la Unión exhorte "de manera respetuosa a la Secretaría de Educación Pública del Gobierno federal y a las secretarías de educación de las 32 entidades federativas, a realizar campañas de



Foto: David Solís

En 2023, ocho estudiantes de una secundaria de la CDMX resultaron intoxicados por consumir clonazepam, como parte de un reto.

concientización sobre los riesgos que implica para las niñas, niños y adolescentes la realización de retos virales surgidos en redes sociales, los cuales ponen en riesgo la integridad y la vida de los menores".

De igual manera pedir "a la Policía Cibernética Federal, así como a las dependencias homólogas en las 32 entidades federativas, a reforzar la realización de patrullajes web de manera permanente, con el propósito de identificar desafíos surgidos en redes sociales, los cuales ponen en riesgo

la integridad y la vida de los menores".

Explicó que "los retos online o *challenges* en redes sociales tienen la apariencia de simples juegos entre amigos, pero se convierten, en ocasiones, en situaciones de enorme riesgo que producen lesiones graves o incluso la muerte.

"Los retos virales circulan constantemente por la red, se ponen de moda unas semanas, se propagan por todo el planeta a la velocidad de la luz, a través de redes sociales y herramientas de mensajería, y

EL DATO

Peligro

Menores de edad de todo el mundo han muerto debido al reto conocido como *Blackout challenge*, que consiste en contener la respiración hasta desmayarse.

desaparecen igual que aparecieron, dejando a su paso un número significativo de víctimas. En el caso de México, en el año 2022, la Policía Cibernética detectó alrededor de 500 incidentes relacionados con estos retos en menores de edad", precisó.

El verdeecologista recordó que "es importante destacar que la responsabilidad de garantizar la seguridad en línea no recae únicamente en las autoridades, sino que es una tarea compartida: los padres, tutores y educadores también juegan un papel crucial en esta labor de orientar a los jóvenes sobre los riesgos asociados con este tipo de retos y de fomentar una comunicación abierta sobre lo que se encuentra en línea.

"Por ello, es importante realizar campañas para dar a conocer lo que sucede en el mundo digital y para que la ciudadanía tenga más herramientas para identificar los riesgos existentes", resaltó.

48 HORAS
desaparecido es otro de los retos que se hizo viral en nuestro país.